

## - Favorite Korea Jeju in Spring -

DAY 01:

MON / 16 APR : JAKARTA - SEOUL            OZ762 ICNCGK : 23.45 - 08.55+1

Hari ini Anda berkumpul di Bandara Soekarno Hatta, bersama sama kita akan terbang menuju ibukota negara Korea Selatan, Seoul. (Anda akan bermalam di pesawat)

DAY 02:

TUE / 17 APR : INCHEON - SEOUL - JEJU

Setibanya di Korea, langsung menuju kota Seoul, menikmati FESTIVAL CHERRY BLOSSOM (tergantung cuaca) di YEOIDO PARK. Setelah itu, dilanjutkan dengan perjalanan menuju Gimpo airport, untuk penerbangan menuju JEJU ISLAND, mengunjungi YONGDUAM HEAD ROCK (L/D)

DAY 03 :

WED / 18 APR : JEJU FULL DAY

Pagi ini, acara diawali dengan mengunjungi SEONGSAN SUNRISE PEAK - ditetapkan sebagai WORLD HERITAGE oleh UNESCO. Kemudian, stop by di CANOLA FARM untuk berfoto dan menikmati keindahan bunga canola yang hanya ada di musim semi (tergantung cuaca). Setelah makan siang, mengunjungi SEOUNGEUP FOLK VILLAGE - Desa traditional masyarakat Pulau Jeju, MYSTERIOUS ROAD, TEDDY BEAR MUSEUM (B/L/D)

DAY 04 :

THU / 19 APR : JEJU - EVERLAND - MT. SORAK

Pagi ini, terbang kembali ke Gimpo, kemudian langsung menuju EVERLAND - menikmati THEME PARK dan TULIP FESTIVAL(tergantung cuaca). Setelah itu, perjalanan dilanjutkan menuju Mt. Sorak area. (B/X/D)

DAY 05 :

FRI / 20 APR : MT. SORAK - NAMI ISLAND - SEOUL

Pagi ini, acara dimulai dengan mengunjungi MT. SORAK NATIONAL PARK, menggunakan CABLE CAR (apabila cuaca memungkinkan) menuju GWONGEUMSEONG FORTRESS, dan juga melihat GRAND BRONZE BUDHA dan SHINHEUNGSA TEMPLE. Kemudian, perjalanan dilanjutkan menuju

NAMI ISLAND, lokasi shooting drama Korea Winter Sonata . Setelah itu, kembali ke Seoul, mengunjungi N SEOUL TOWER - LOVE LOCK PARK (EXCL LIFT TO OBSERVATORY). Lalu acara bebas di DONGDAEMUN MARKET (B/L/D)

DAY 06 :

SAT / 21 APR : SEOUL FULL DAY

Hari ini acara full city tour Seoul, dilanjutkan dengan mengunjungi GINSENG CENTER, THE BEAUTY FACE SHOP. Setelah itu, melewati THE BLUE HOUSE, tempat kediaman President Korsel. Kemudian, memakai baju tradisional HANBOK untuk merasakan suasana DINASTI JOSEON di GYEONGBOK PALACE (INC STANDARD HANBOK, OPTIONAL UPGRADE TEMA HANBOK & AKSESORIS), BUKCHON HANOK VILLAGE. Kemudian, Anda akan mengunjungi DFS, lalu acara bebas berbelanja di MYEONGDONG STREET. (B/L/X)

DAY 07:

SUN / 22 APR : SEOUL - JAKARTA                      OZ 761 ICN CGK: 17.15 - 22.15

Pagi ini sebelum diantar ke bandara Anda akan diajak mengunjungi AMETHYST, RED PINE TREE. Dalam perjalanan ke bandara Anda akan mampir di CHUNGHA KOREAN FOOD & GROCERIES SUPERMARKET untuk membeli oleh oleh khas Korea. Demikian perjalanan ini, semoga perjalanan Anda menyenangkan. (B)